

### Die Mormonen und ihre Zukunft.

Die Gemeinschaft der Mormonen hat, wie dies bei ihren zahlreichen Abweichungen gegen das Allgemein-Geltende, ja bei manchem auf dem Boden der Vereinigten Staaten von Nordamerika vielfach hin und her geworfen worden, ehe sie ihre jetzige Heimstätte fand.



Die Salzseestadt oder Neu-Jerusalem (Nion) im Gebiete Utah.

Berwerflichen in Glaubenslehren und Sitten, nicht anders kommen konnte, von Anfang an viele Anfeindungen erleiden müssen und ist Am 6. April 1830 stiftete der vierundzwanzigjährige Joseph Smith, auf Grund von Offenbarungen, die ihm — wie er vorgab —